



FRANZ POIMER



ÖGB-Mitgliederehrungen beim Freistädter Postler/innen-Stammtisch

Es war ein rekordverdächtiger Besuch beim letzten Postler-Stammtisch des Jahres 2015 in Freistadt. Schon alleine deshalb war es ein würdiger Rahmen für die Ehrung von Stammtischmitgliedern aufgrund langjähriger Zugehörigkeit zum ÖGB.

Gerhard Gutenbrunner von der Bezirksgruppe und Landespensionistenvertreter Franz Poimer, konnten sich bei Franz Prungraber für 50 Jahre und bei Gerhard Oberreiter für 40 Jahre Mitgliedschaft zum ÖGB herzlich bedanken und überreichten Ehrenurkunden sowie Erinnerungspräsente.

„Der ÖGB ist eine unverzichtbare Institution für Arbeitnehmer und Pensionisten,“ ist Kollege Oberreiter von der Bedeutung der Gewerkschaft überzeugt.

Bei knusprigen Bratwürsteln und einer Fotopräsentation über das Stammtischjahr 2015, zusammengestellt von Gerhard Gutenbrunner, klang der letzte Postler/innen-Stammtisch dieses Jahres gemütlich aus.

Franz Poimer

Gerhard Gutenbrunner

